
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 2年 11月 27日（金）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 2年 11月 27日（金）午前 10時 34分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 なし 

その他 

１）令和２年度 邑楽町教育費補正予算（案）について 

２）教職員人事について 

３）令和３年 邑楽町成人式典について 

４）令和２年 12月行事予定について 

５）次回教育委員会について 

６）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

 

生涯学習課長   田中 敏明 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

ただ今より、11月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

10月 29日は社会教育委員会議があり、会議の前半に家庭教育支援につい

て東部教育事務所の社会教育主事による講義がありました。11月 2日は

新たに学校給食センター所長となる職員に辞令書を交付しました。その

後、課長会議もありました。午後からは、教育長人事会議が東部教育事

務所でありました。4日は管内校長会議があり、夕方には組合要求書の受

領に立ち会いました。5日は、こども園の指導主事訪問があり、子どもた

ちの活動を見てきました。7日はトンガ王国･邑楽町とのスポーツ・文化

交流事業がありました。タグラグビーでは、30人以上の子どもたちが汗

びっしょりになって楽しい時間を過ごしていました。9日は部落解放統一

交渉の打ち合わせがありました。10日は県市町村教育長協議会に出席し

ました。１１日は町職員採用人事会議がありました。12日は役場３階大

会議室で令和 2 年度県文化功労賞授賞式があり、邑楽町音楽連盟の表彰

に同席しました。13日は議会の全員協議会で 10日に起こった中学校教諭

の交通事故について報告いたしました。午後には部落解放統一交渉の回

答で県の執行部、地元支部長と会談しました。16日は課長会議がありま

した。また、長柄幼稚園指導主事訪問にも出席し、４歳児のレストラン

ごっこを参観しました。17 日は長柄小学校指導主事訪問があり、2 年生

の算数かけ算九九の学習を参観しました。同日、黒澤前教育委員の文部

科学省地方教育功労者表彰の伝達式が県庁教育長室で行われ、中繁課長

が随行いたしました。午後には職員研修があり、リーダーシップについ

て学びました。18日は邑楽町文化協会会長の訪問がありました。20日は

議会の全員協議会がありました。22日はフラフェスティバルが邑の森ホ

ールで開催されました。24日は臨時議会が開催されました。25日は邑楽

中学校の指導主事訪問があり、学級活動、理科の授業を参観しました。

同日、邑楽郡教育長人事会議も行われました。教育長事務報告は以上に

なります。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最

初にお諮りしますが、その他の 1) 令和２年度 邑楽町教育費補正予算 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

生涯学習課

長（田中） 

（案）については議会議決案件のため、2) 教職員人事については人事に

関する案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第

7項及び第 8項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議

ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、その他の 1)及び 2）につきましては非公開とし、公開

案件審議終了後に協議します。 

それでは、はじめにその他の 3）令和 3年邑楽町成人式典について、田中

生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

令和3年1月19日の成人式典のご案内通知を配布させていただきました。

本年度の成人式典につきましては、新型コロナウイルス感染予防の観点

から、ご来賓を大幅に減らし、式典も極力短時間とし、時間のかかる集

合写真の撮影もなくしております。教育委員の皆様にはご多忙のところ

恐縮ですが、ご出席いただきますようお願いいたします。別紙「来館者

カード」に必要事項を記入のうえ、当日受付でご提出をお願いいたしま

す。なお、新成人の対象者は 10月 31日現在で 234名となっており、昨

年度の出席率は 78％から推測しますと 180 名ほどの出席が見込まれま

す。最初の開式の言葉ですが、毎年、教育委員さんにお願いしておりま

す。今回は岡田委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いいたし

ます。また、令和 3年 2月 6日に予定されておりました、青少推主催の

「青少年健全育成推進大会」につきましては中止となりました。その旨

の通知を配布させていただきましたのでご確認をお願いいたします。  
何かご質問等ありますか。ないようですので、次にその他 4）令和 2 年

12月行事予定について、中繁学校教育課長・田中生涯学習課長より説明

をお願いします。 

 

学校教育課の 12月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 12月の主な予定行事を読みあげる。 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

成人式については、集合写真を撮らないなど縮小するということですが、

実行委員の皆さんの反応はどうですか。 

 

寂しいところもあるようですが、独自の企画としては、インスタ映えす

るような背景を用意し、分散して何か所も配置することで、記念写真が

個々に撮れるように工夫する予定でいます。 

 

午前 10時から何時くらいまでを予定していますか。 

 

式自体は 30分ほどと考えております。 

 

太鼓などのアトラクションはありますか。 

 

アトラクションはありませんが、当時の先生からのビデオレターだけは、

実行委員からの強い要望で予定しています。また、保護者の方は会場に

入れませんが、2階の会議室において式典の状況を映像で流す予定ですの

で、そこで保護者の皆さんには待機していただき、式典の様子を見てい

ただく予定です。 

 

ほかにございますか。ないようですので、次にその他 5）次回の教育委員

会についてですが、12月 22日（火）午後 5時 30分からでお願いしたい

のですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 12月 22日（火）午後 5時 30分から行うこ

とに決定しました。その他として皆さんから何かございますか。 

 

2点ございます。1点目ですが、板倉町教育委員会から教育委員等の異動

についての通知がございまして、教育長が令和 2年 11月 16日に辞職さ

れ、現在、職務代理で対応しております。2点目ですが、生涯学習課の行

事予定にありました「こころのバリアフリー講演会」につきましては、

別途、住民課より通知が送られていると思います。今回は招待というこ 
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議長（藤江） 

 

とではなく、事前申し込み制ということですので、ご都合がつくようで

したらぜひ申し込みをしていただきたいと思います。以上となります。  
ほかにございませんか。ないようですので、以上で公開案件は終わりに

します。 

次に非公開案件に入ります。その他の 1) 令和 2年度邑楽町教育費補正予

算（案）についてを議題とします。 

 

以下非公開  
次にその他 2）教職員人事についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 11月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


